7 Piéces

360 m?

Réf. 579V3754M
2850000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)
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En exclusivite par grimaud immo cette belle propriété récente sur 3.7
ha de terrain vallonné avec vue panoramique, son ruisseau, pour les
amateurs de nature, avec acces facile. La propriété se composant :
d'un grand séjour avec sa cuisine ouverte équipé haut de gamme, une
chambre de maitre avec salle de bains/douches, wc, dressing, deux
chambres partageant une salle de douches, wc indépendant, une
chambre avec dressing et salle de bains/douches+wc. En sous-sol une
grande piece (gym, salle de cinéma) et sa cave a vins. Il y a un

appartement indépendant type t2 avec cuisine, salle de ...

Beautiful recent property on 3.7 HA of hilly land with panoramic views, its stream,
for nature lovers, but with easy access. The property consists of: a large living room
with its open kitchen equipped with high-end, a master bedroom with bathroom /
shower, toilet, dressing room, two bedrooms sharing a shower room, separate
toilet, a bedroom with dressing room and bathroom / shower + toilet. In the
basement a large room (gym, cinema room) and its wine cellar. There is an
independent apartment type T2 with kitchen, shower room + toilet, bedroom and
living room. There are two garages and ...

GRIMAUD IMMO
Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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